

INSTRUMENTO DE EVALUACIÓN:

**ENSAYO SOBRE LA GLOVALISACION, EL IMPACTO PARA
MEXICO Y LAS ECONOMIAS EMERJENTES**

ALUMNO: LUSI OSWALDO JIMENEZ MARTINEZ

DOCENTE: MTRO. JOSÉ ALBERTO PANIAGUA MIGANGOS

CARRERA: LICENCIATURA EN PSICOLOGIA

ASIGNATURA: PROBLEMAS SOCIOECONOMICOS
CONTEMPORANEOS

INTRODUCCIÓN

La situación económica mexicana se encuentra lejos de ser favorable y aún más lejos de mostrar una pronta recuperación. La inestabilidad económica actual de México está sujeta principalmente a dos variables; el tipo de cambio y el precio del petróleo. Ambas variables macroeconómicas no son ajenas al contexto mundial, por el contrario forman parte del entorno internacional y en particular del comportamiento de la economía de Estados Unidos. La inestabilidad de los últimos meses en el tipo de cambio y anteriormente la caída del precio del petróleo, que sigue sin recuperarse, son las principales causas del estancamiento económico que repercuten de manera directa en el bienestar de la población mexicana. El impacto que tienen en el mercado interno y externo ambas variables trae como consecuencias: déficit en la balanza comercial, endeudamiento, lento crecimiento económico, bajo o nulo desarrollo social, encarecimiento de los precios de mercado, desempleo, y un gradual empobrecimiento de la población, por mencionar algunos de los efectos.

La globalización no solo ha traído grandes cambios en los sistemas económicos, Financiero y político del mundo, sino también ha acarreado grandes consecuencias a la educación y en particular a la educación superior; esto porque como se ha demostrado en los mercados, son un referente obligado para la creación de la innovación y particularmente la tecnología, lo cual nos permite generar valor a la producción. Por lo tanto, América Latina y en especial México deben redefinir la dirección de su educación superior a fin de mejorarla y equipararla con los estándares internacionales en competitividad.

ENSAYO SOBRE LA GLOVALISACION, EL IMPACTO PARA MEXICO Y LAS ECONOMIAS EMERJENTES

La lectura sobre el tema, La globalización, y el impacto para México y las economías, una lectura muy compleja, y con basta información de la cual podemos obtener muchas respuestas a ciertas dudas que tenemos, como ya bien se sabe México no ha tenido la buen surte, o aquel buen gobernante que pueda llevar una buena trayectoria para su desenvolvimiento económico La pobreza es uno de los muchos factores que ha marcado a México como también, la escasas de empleos, como también de oportunidades nos adaptamos a la forma de vida, teniendo fe que tendemos un cambio, las dictaduras impuestas por los presidentes hacen que la mayoría nos remiten a una forma de vida precaria e insegura, con un cúmulo creciente de necesidades que provocan, caos, muerte y, consecuencias más graves, haciendo un poco de énfasis en la lectura México está cada vez más estancada en su economía, halo largo de los años México ha ido enfrentándose a cifras cruciales en su desarrollo comercial, internacional , y en su desarrollo económico, aunque muchas personas se han opuesto a la forma de gobierno que tiene el país, no se ha podido implementar un cambio , no solo un cambio político, y de reformas si no también, un cambio de pensamientos, una centralización de ideas que pueda ayudar al país, y a sus habitantes, la globalización se da en nuestro país en los años cincuenta, dicha época en la que se logran implementar bases que prometían traer un bienestar para el país, aunque muchos políticos consientes de la necesidad de un cambio para México lograron, expresar sus ideas, estas se quedaron como, recuerdos. Víctor Urquidi fue uno de los muchos que expresaron dichas ideas de cambio una de sus muchas ideas fue hacer notar la falta de visión que ha caracterizado a los estudios sobre México y a la ejecución de políticas, así como la poca capacidad para examinar la interrelación entre lo global y lo nacional. Señaló que México tiene actualmente limitaciones para lograr una posición ventajosa en la globalización. Esto es por el pensamiento de poder de los distintos gobernantes en términos psicológicos, cuando hablamos de un individuo del cual se deja influenciar y manipular por personas que no cuentan con

valores éticos, esta persona opta por adaptarse y sobrevivir en dicho proceso la personalidad del individuo va cambiando, adaptando su personalidad al medio social en el que se rodea y, si dicho medio sociales compone por individuos que no tienen pensamientos claros en mejorar al país, entonces podemos deducir que el principal pensamiento que se tiene en claro es la adaptación, para poder sobrevivir, centrándonos en la lectura esta nos dice que México estadísticamente demuestra que tiene un nivel muy lento en el desarrollo tecnológico, e industrial, como también en la implementación de proyectos que favorezcan al medio ambiente. Todo esto puede ser posible desde el mejoramiento del desarrollo de nuestra educación primaria, secundaria, y nivel medio superior, con docentes capacitados al nivel adecuado para que estos puedan compartir sus conocimientos de una forma diferente que como, se ha hecho de generación a generación, hablando en términos psicológicos tenemos miedo de que se implemente un cambio, por la forma de pensar, que nos han metido personas con más experiencia que nosotros, la necesidad de poder tener un apego emocional a alguna actividad, cultura, deporte, es lo que nos hace creer que pertenecemos a un grupo social aceptado. La educación es una prioridad de todo gobernante debe de poder tener en cuenta antes que nada, la implementación de reformas que favorezcan al sector educacional, como ya antes se ha dicho una nueva forma de pensar de actuar, y de tomar decisiones, logran algo nuevo porque eso es lo que realmente la población necesita, a personas consientes, intelectuales, con un valor humano más alto del que podrían contar, como ya antes he mencionado, un factor que tristemente muchos funcionarios no suelen contar, son los valores éticos, lo que hace de un hombre, o mujer diferente.